

上高根沢小学校「学校だより」第5号

かみたか

～ 抱 夢 (HOME) ～



QRコードから
学校HPが見られます

発行：令和6年9月30日 文責：芝 真由美

一学期のまとめの時期です

にぎやかだった蝉しぐれから、次第に秋の虫の音の響きへと変化してきました。夏休み明けから約1ヶ月が過ぎて、これからは、読書に親しみ、芸術にふれ、スポーツに汗を流し、学習に打ち込むのにふさわしい時期となります。

学校では、今後さまざまな行事が予定されています。特に大きな行事としては、運動会・ふれあい遠足・3、4年生の宿泊学習などがあります。集団の一員としての自覚をもち、意欲的に行事に取り組み、達成感を味わえるよう支援していきたいと思えます。また、行事ばかりでなく、日々の授業においても一学期のまとめの時期です。10月11日の一学期終業式に向けて、これまでの学習を振り返りまとめをして参ります。



グローブ活躍中！

「大谷グローブを借りにきました」休み時間になると、毎日のように元気に職員室にグローブを借りに来る子がいます。学年入り混じって仲よく野球を楽しんでいます。



お米がたくさんとれますように

5年生が、総合的な学習の時間「お米をつくろう」の学習の中で、案山子（命名：ゆうだいくん）を作りました。そして、おいしいお米がたくさんとれますようにと願いを込めて9月4日（水）に田に設置しました。

全員で連なって案山子を運んでいく姿がとても微笑ましく、お米の収穫が一層楽しみになりました。

避難訓練・消火器体験

9月5日（木）に、地震と火災の発生を想定して避難訓練を行いました。今回は高根沢消防署の方に来校いただき、より一層緊張感をもって訓練を実施することができました。

消防署の方からの講評では、「みんな黙って避難ができた」「素早く短時間で避難ができた」「煙を吸わないように口を覆って避難ができた」と、全体によくできたことを褒めていただきました。

そして避難訓練の後、5、6年生は消火器の使い方体験しました。

いざという時に自分の安全を守るように、「お・か・し・も・ち」がしっかりできた上高小の子どもたち。みんなとてもよくがんばりました。（押さない・駆けない・喋らない・戻らない・近寄らない）



児童集会(保健・給食委員会)

9月12日(木)に児童集会を行い、保健・給食委員会の皆さんが「けがの手当て」について発表しました。すり傷ができたなら？切り傷のときは？つき指したら？鼻血がでたら？・・・等、楽しい寸劇を交えたクイズ形式の発表で、とても分かりやすく、勉強になりました。



4年生校外学習

9月10日(火)に、4年生が総合的な学習の時間の校外学習で「いぶきの里」に行ってきました。入浴支援のためのお風呂を見せていただいたり、行っている就労支援について話を聞いたりし、作業の体験もさせていただきました。今後『みんなにやさしい町づくり』について考える上で、学んだことを生かしていきます。



代表委員会

9月17日(火)に3、4、5、6年生の代表委員が集まって、代表委員会を開きました。この日の内容は、令和6年度運動会のスローガンについての話し合いでした。事前に各学年から出されたキーワードをもとに、どんな運動会にしたいかを考えました。「●●に賛成です。理由は、●●だとみんな頑張れると思うからです。」など、自分たちの運動会をよりよくするために意見を出し合うことができました。



授業参観・学年懇談・学校公開



9月20日(金)の授業参観、学年懇談に、多数の参加をいただきありがとうございました。子どもたちが一生懸命に学習に取り組む姿をご覧いただけたことと思います。



この日は地域の方への学校公開を兼ねて、学校運営協議会の委員の皆様にも授業を見ていただきました。大変お世話になりました。

5年生臨海自然教室

9月25日(水)26日(木)に、5年生が臨海自然教室に行ってきました。普段からチームワーク抜群の5年生。砂浜活動、ジェルキヤンドルづくり、塩づくりなどの活動に協力して取り組み、思い切り楽しむことができました。



帰校式には、代表の児童が「塩づくりが一番楽しかったです。みんなのいいところがたくさん見つかったからです。」とあいさつをしました。

子どもたちにとって、思い出に残るすばらしい経験になったようです。

スポーツタイム

9月19日(木)に、全校生が一堂に会し、みんなで運動に親しむ「スポーツタイム」を実施しました。今回の内容は長縄とび。「がんばれ」「とべるよ」「おいしい」・・・

たくさんの励ましの声が体育館にあふれたひとときでした。

